

# 栄南小学校 えいなん

弥富市立栄南小学校  
 学校通信 No. 24  
 令和5年7月4日



## 「次の栄南博士はだれだ！？～修行のクイズラリー～結果報告」

6月5日（月）から取り組んでいた児童会主催の企画である「次の栄南博士はだれだ！？～修行のクイズラリー～」の結果発表がありました。全校の児童が一生懸命にクイズに取り組み、仲よく活動している姿は本当によかったです。企画してくれた児童会役員のみなさんありがとう！次の企画も期待しています。



今回の優勝者	
5年	*****
4年	*****
3年	*****
2年	*****

## 弥富市青少年健全育成推進大会

6月24日（土）に青少年健全育成推進大会が行われました。これは弥富市に住む子ども達を守りましょうという意思表示をする活動です。その大会の中で、「ドレミファ合唱団」による活動発表がありました。本校からは5年生の\*\*\*\*\*さんと\*\*\*\*\*さんが参加していました。二人とも少々緊張していたようですが、楽しそうに歌っていました。最後に会場の全員で「翼をください」を合唱しました。学校とは違う場で、子ども達が活躍している姿をみると嬉しくなります。



## 2・3年生の交流 6月29日（木）

3年生は春から夏にかけて、モンシロチョウ・バッタ・トンボなどの昆虫について学習してきました。学習したことやグループで協力して調べたことをもとにして紙芝居を作り、その読み聞かせを2年生に行いました。2年生はとても興味深そうに聞いていました。グループの中には紙芝居で読んだことをクイズにして復習タイムを設けるなどの工夫があり、2年生は楽しそうに答えていました。最後に3年生がつくった、昆虫図鑑を2年生にプレゼントしていました。この昆虫図鑑のクオリティが高く驚きました。

3年生のみなさんととても良かったです。

